
Stv. Hoene fragt nach dem Stand bez. der Aufstufung des Südrings sowie zur Herabstufung der B 
55. 
Die Verwaltung teilt mit, dass noch keine Entscheidungen vorliegen und die Anträge noch 
geprüft werden. 
 


